

# Open de tennis. Branle-bas de combat

Les bénévoles du Vannes Ménimur Tennis Club (VMTC) sont rentrés dans le vif du sujet, hier soir. Panneaux publicitaires, décors, club-house, table de marque : il fallait que tout soit en place pour les trois premiers matches de la quinzaine, programmés à 20 h. « On réserve ce créneau aux joueurs qui, pour raisons professionnelles, ne peuvent pas disputer deux tours le samedi », explique Érik Deleau, le directeur du tournoi et coprésident du VMTC.

## Les non-classés ouvrent le bal

À partir d'aujourd'hui, les matches vont s'enchaîner pendant quinze jours non-stop sur les trois terrains couverts du centre André-Deleau. Quelque 500 joueurs de tous âges et de tous niveaux sont attendus. Les non-classés et les quatrièmes séries sont les premiers à entrer en lice ce week-end, avant les premiers troisième série attendus dimanche et les joueurs de seconde série samedi prochain.

Les joueurs numérotés ne feront leur apparition dans le haut du tableau qu'en milieu de deuxième semaine. Chez les hommes, les deux



*Panneaux publicitaires, décors, club house, table de marque : il fallait que tout soit en place pour les trois premiers matches de la quinzaine, programmés hier soir.*

têtes d'affiche seront Guillaume Rufin, classé 38<sup>e</sup> joueur français, et le revenant Marc Gicquel, recordman du nombre de victoires à Vannes (2001, 2006 et 2013).

Chez les femmes, Fiona Gervais, 31<sup>e</sup> joueuse française, battue l'an dernier en demi-finale par la future gagnante Marianna Zakarlyuk, sera

favorite pour accéder à la finale, avec la meilleure joueuse du plateau sur le papier, Kinnie Laisné (24<sup>e</sup>).

## ▼ **Pratique**

*25<sup>e</sup> Open de tennis de Ménimur, jusqu'au samedi 20 février, au centre André-Deleau, rue Henri-Matisse. Entrée libre.*